

Campamento parroquial 2010

Este año dedicado a la Época Medieval



Como ya hicimos el pasado año, las parroquias de Yeste y el Corazón de Jesús de Hellín hemos organizado y llevado a cabo el campamento de verano. Noventa niños y adolescentes de entre nueve y quince años han participado en esta actividad pastoral. Han colaborado veinticuatro monitores y tres sacerdotes y una religiosa, con lo cual fuimos un total de 120 personas. Del domingo 25 de julio hasta el sábado 31 hemos convivido con los habitantes de la aldea del Arguellite, que como siempre nos han abierto sus puertas y han sido serviciales para todo. Desde aquí aprovechamos para darles las gracias a todos ellos.

La temática de este año ha ido sobre la época medieval. Tenían que convertirse en caballeros nobles en ideales y gestas. Y en Yeste con nuestro castillo y con la huella histórica de la Orden de Santiago, no ha sido muy difícil imaginarse ese periodo de la historia de España.

El campamento quiere ser un espacio educativo y evangelizador, un lugar donde todos encuentren su responsabilidad y también descubran a través de juegos y dinámicas el valor de cada persona y sobre todo la posibilidad de convivencia con otros como nosotros, apartados de la tecnología y comodidad, en un parajes llenos de hermosura y verdor.

Agradecemos especialmente la colaboración del equipo de la Delegación Provincial de Medio Ambiente, el centro de Recuperación de Aves, el programa Alcazul de la Mancomunidad (que ha financiado la actividad del Puente de la Vicaría), la empresa Olcades, el gimnasio Arena, al Balneario de Tus, al Camping del Río Tus y al Ayuntamiento de Yeste. Sin todos ellos no habríamos podido organizar esta obra.

Algunos de los niños participantes nos cuentan sus vivencias

Las marchas a pie

De Yeste a Arguellite

Esta marcha fue muy dura. Tuvi- mos que andar 13 km. y tardamos poco más de cuatro horas, pero fue una ex- periencia inolvidable. Al final llegamos a Arguellite muy cansados, pero había merecido la pena.



Teresa y Eulogio

De Arguellite a Tus

Los más pequeños fueron en au- tobús y los mayores andando. Andu- vieron unos tres horas y la mayoría del tiempo por el campo. Pero al llegar a la piscina nos alegramos de andar tanto para llegar al Balneario.

Teresa y Eulogio.

Visita al Puente de la Vicaría

El jueves día 29, hicimos una excursión al puente de la Vicaría, donde practicamos piragüismo y descenso desde el puente. Llegamos en autobús sobre las nueve y cuarto de la mañana, nos dividimos en grupos, unos cogían las piraguas y mientras, los demás descendían por el puente. El primer voluntario, Antonio, saltó la barandilla. Y tem- plando empezó a descender. Después los descensos se hicieron más rápido y sobre la una del mediodía volvimos para Arguellite. Damos las gracias a la empresa organizadora Olcades y a los monitores por acompañarnos.

Adolfo, Javi y Antonio.



Adolfo, Javi y Antonio

Experiencias

En el «campa» de Arguellite nos lo pasamos muy bien. Un día vinieron unos forestales a enseñarnos cosas nuevas de la naturaleza. Primero nos pusieron un video de la vegetación y la flora de nuestra naturaleza, luego soltaron unas aves y, por último, nos enseñaron unos perros que detectaban el veneno y si les decías que hi- ciesen algo lo hacían. Fue muy divertido y aprendimos muchas cosas de nuestro entorno.

María, Celia y Elena.



Celia, Elena y María

Yo vine el año pasado pero no lo pase tan bien. Este año he vuelto y me lo estoy pasando genial. ¡Este "campa" es el mejor!

Miriam.

Mi primer campamento ha sido muy divertido. Algunos de mis amigos que vinieron el año pasado me contaron lo que hicieron, pero no me imaginaba que me lo pasaría tan bien.

Clara.



Clara y Miriam